

» PRESSE NATIONALE

Politique ↻

L'EXPRESSI
QUOTIDIEN

LUTTE CONTRE LE TERRORISME / TÉNÉ BIRAHIMA (MINISTRE DE LA DÉFENSE) : "NOTRE ARMÉE JOUERA ENTIÈREMENT SA PARTITION"

Ils étaient au nombre de 27 de la 47e promotion du cours d'application des officiers de la gendarmerie nationale, 1 225 élèves sous-officiers, dont 62 stagiaires féminins en deuxième année de la 61e promotion, et 1 421 sous-officiers, dont 91 stagiaires féminins en première année de la 62e promotion qui ont prêté serment, le lundi 14 août 2023, au cours d'une cérémonie à l'école de gendarmerie d'Abidjan. A cette occasion, le ministre d'État, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara, a tenu à rassurer les uns et les autres sur son engagement à la tête de ce département ministériel, à relever les défis majeurs. "Soyez convaincus que notre armée jouera entièrement sa partition dans la lutte contre le terrorisme", a-t-il déclaré.

L'inter

LES CONSEILS DU PARRAIN, LE MINISTRE ADAMA COULIBALY, À SES FILLEULS

Le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly, parrain de la 47e promotion des 27 élèves officiers (9 nationaux) et (18 non nationaux), a exhorté ses filleuls à être à la hauteur des missions qui leur seront confiées. Le parrain de la promotion baptisée du nom du général de division Tanny Ehueni Joseph a invité ses filleuls à cultiver les valeurs du travail bien fait, du service et de l'humilité. "Le travail, car, c'est par la qualité de votre labeur que vous vous distinguerez. Les récompenses viendront d'elles-mêmes parce qu'un travail bien fait finit toujours par être valorisé. Le service car, avant tout, vous êtes des serviteurs de l'État", a-t-il conseillé.

Economie ↻

LE PATRIOTE

ROUTES, PONTS, ÉLECTRIFICATION, AÉROPORTS : VOICI LE NOUVEAU VISAGE DE LA CÔTE D'IVOIRE SOUS OUATTARA

A l'image de la Tour Eiffel, un joyau dans le ciel de Paris et qui est le symbole indétrônable de la France comme aiment à le dire les Français, on peut affirmer que les Ivoiriens pourront, avec fierté, présenter le pont à haubans d'Abidjan, qui allie résistance et élégance, et participe à la sauvegarde de la baie de Cocody et de la lagune Ébrié, comme le symbole indétrônable de la Côte d'Ivoire. Ce pont à lui seul est l'expression achevée de la volonté qui anime Alassane Ouattara, depuis 2011 qu'il est au pouvoir d'État, de faire de la Côte d'Ivoire un pays qui compte dans la sous-région ouest-africaine, en Afrique et même dans le monde.

INDUSTRIALISATION DE LA CÔTE D'IVOIRE : UNE USINE MODERNE DE TRANSFORMATION DE RIZ EN CONSTRUCTION À ODIENNÉ

Le ministre d'État, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara, a procédé, le dimanche 13 août 2023, à Odienné, à la pose de la 1^{ère} pierre d'une usine de transformation de riz, a appris le CICG. La ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, par ailleurs maire de la commune d'Odienné, Nassénéba Touré, a expliqué que la construction de cette usine s'inscrit dans le vaste projet dénommé Usine des Femmes de Côte-d'Ivoire (USIFEM).

MARCHÉ DE TITRES PUBLICS : LA CÔTE D'IVOIRE MOBILISE 33 MILLIARDS DE FCFA

La Côte d'Ivoire ouvre le bal des levées de fonds de la semaine sur le marché des titres publics de l'Union monétaire ouest africaine (UMOA) en réussissant, le 14 août 2023, un emprunt de 33 milliards de FCFA. L'opération a consisté en une émission de Bons assimilables du trésor (BAT) de maturité 5 mois, avec une valeur nominale unitaire de 1 000 000 de FCFA. L'émission a recueilli une commande totale de 85,76 milliards de FCFA, contre 30 milliards de FCFA initialement sollicitée.

Société ↗

KOUMASSI / MISE EN ŒUVRE DU PJ-GOUV : LE GOUVERNEMENT OUVRE L'AGENCE RÉGIONALE DE L'EMPLOI-JEUNES

Le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, a ouvert, le 14 août dernier, l'agence régionale de l'Emploi-jeunes de Koumassi, une commune du district autonome d'Abidjan. Il a annoncé l'ouverture de 14 autres centres et de 60 guichets emplois d'ici fin 2023 sur l'étendue du territoire. Mamadou Touré a par ailleurs remis des chèques de subventions d'une valeur totale de 125 millions de FCFA à 500 acteurs du secteur informel. Il s'est ensuite rendu à Abobogare, où il a posé le même acte en faveur de 600 bénéficiaires pour une valeur totale de 150 millions de FCFA.

ANNÉE DE LA JEUNESSE : 1 100 JEUNES DE KOUMASSI ET D'ABOBO REÇOIVENT DES FINANCEMENTS

275 millions de FCFA. C'est le montant des fonds remis à 1 100 jeunes des communes de Koumassi et d'Abobo évoluant dans le secteur de l'informel pour le financement ou la redynamisation de leurs activités, lundi 14 août. A Koumassi, c'est un montant de 125 millions de FCFA que le ministre Mamadou Touré en charge de la Promotion de la jeunesse, de l'insertion professionnelle et du Service civique, à travers l'Agence Emploi Jeunes, a décaissé pour aider 500 acteurs à se prendre en charge. Tandis qu'à Abobo, ce sont 600 jeunes qui se sont vus remettre des chèques d'une valeur globale de 150 millions de FCFA. Des subventions qui leur permettront de sortir de l'oisiveté et d'embrasser la carrière entrepreneuriale. A l'instar de Koumassi et d'Abobo, cette initiative du Gouvernement touchera 14 localités sur l'ensemble du territoire national.

SINFRA : ZORO BI EPIPHANE ANNONCE UN HÔPITAL ULTRA-MODERNE DANS 24 MOIS

Sinfra, dans la région de la Marahoué, sera bientôt doté d'un nouvel hôpital général ultra-moderne. L'annonce a été faite par le ministre Zoro Bi Ballo Épiphane, le jeudi 10 août 2023, à la salle des fêtes de la mairie de la ville. "Le département de Sinfra bénéficie d'un projet de construction d'un nouvel hôpital général, dont les travaux démarrent maintenant pour être livré à la population dans un délai de 18 à 24 mois. C'est un joyau qui sera super-équipé", a annoncé le ministre Zoro Bi Ballo Épiphane. Il a par ailleurs traduit sa gratitude au Président Alassane Ouattara qui a fait de la santé l'une de ses priorités dès sa prise de fonction.

FILETS SOCIAUX PRODUCTIFS : 100 000 NOUVEAUX MÉNAGES PRIS EN COMPTE

100 000 nouveaux ménages bénéficient désormais du programme des filets sociaux productifs sur une période de 3 ans. La ministre de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté (MSLP), Myss Belmonde Dogo, a procédé au lancement du paiement des transferts monétaires pour les nouveaux bénéficiaires. C'était le lundi 14 août 2023, lors d'un point-presse, à son cabinet au 1er étage de la Tour B, à Abidjan-Plateau. A en croire la ministre, ces 100 000 nouvelles inscriptions s'inscrivent dans la volonté du Gouvernement et de ses partenaires, particulièrement la Banque mondiale et la Banque africaine de développement (BAD), de permettre à d'autres personnes de bénéficier de ce projet, après l'atteinte de la cible de 227 000 ménages initialement prévus.

SANTÉ / AGNÉBY-TIASSA : PIERRE DIMBA RENFORCE LE RÉSEAU DE SOIN

Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la CMU, Pierre N'Gou Dimba, a doté Kotchimpo, Ouellezue et Rubino, trois villages du département d'Agboville, d'un centre de santé chacun. Les Centres de santé ruraux (CSR) de Kotchimpo et Ouellezue ont en effet été inaugurés, le mercredi 09 août 2023, suivis de la remise des clés des logements des infirmiers et sages-femmes. De plus, le CSR de Kotchimpo a été équipé d'une ambulance médicalisée de type 4x4 flambant neuve. À Rubino, le ministre Pierre Dimba a rendu opérationnel le Centre de santé urbain (CSU) réhabilité.

SÉCURITÉ ROUTIÈRE : VERS LA VALIDATION DE NOUVELLES CONDITIONS D'ACHAT D'ENGINS DE 2 ET 3 ROUES

En dépit des nombreuses actions, les engins à 3 et surtout 2 roues restent encore fortement impliqués dans de graves accidents, avec parfois et malheureusement des cas de décès. L'État est notamment en pourparlers avec les importateurs et assembleurs de motos, dans ce sens. Des discussions qui pourraient déboucher sur l'obligation faite aux derniers cités de joindre au moins 2 casques et 1 gilet fluorescent à l'achat de tout engin. C'est l'information donnée par le conseiller technique du ministre des Transports, en charge de la coordination des actions de sécurité routière, Kouakou Etienne, vendredi 10 août, à la cérémonie de clôture de la 7e édition de l'opération hebdomadaire de sensibilisation sur toute l'étendue du territoire national dénommée "Semaine de la sécurité routière", au siège de l'OSER, à Bonoumin (Cocody).

9E JEUX DE LA FRANCOPHONIE : DANHO PAULIN ÉVOQUE UNE PRESSION SUR LES ÉLÉPHANTS-FOOTBALLEURS

Les athlètes ivoiriens médaillés des 9es jeux de la Francophonie de Kinshasa ont été reçus, le lundi 14 août 2023, à la salle de conférence du Ministère des Sports par le ministre des Sports, Danho Paulin. Et ce, en présence de la ministre de la Culture et de la Francophonie, Françoise Remarck. Les ministres du Gouvernement leur ont traduit, à l'occasion, la reconnaissance de la nation pour leur brillante performance. "Le Président de la République a voulu offrir à la jeunesse de Côte d'Ivoire et à la jeunesse



SECTEUR AGRICOLE : LE DIRECTEUR RÉGIONAL DE LA FAO AFRIQUE DE L'OUEST, ROBERT GUÉI, ENCOURAGE LES JEUNES À SAISIR LES ÉNORMES OPPORTUNITÉS D'EMPLOI ET D'AUTO-EMPLOI

Le directeur régional de la FAO pour l'Afrique de l'Ouest, Dr Robert Gouantoueu Guéi, a exhorté les jeunes de Côte d'Ivoire à saisir les nombreuses opportunités d'emploi et d'auto-emploi qu'offre le secteur agricole, à l'occasion de la première édition du Forum économique des jeunes du Tonpki, le samedi 12 août 2023, à Man, chef-lieu de région du Tonpki. Ledit forum était placé sous le thème : "Quelle opportunité pour la jeunesse du Tonpki?" Pour Dr Guéi, qui animait une conférence sur les opportunités d'emploi et d'auto-emploi pour les jeunes dans le secteur agricole, on peut vivre décemment de l'agriculture à condition de se former, d'avoir la bonne information et de saisir toutes les opportunités. (Source : CICG)



RESTRUCTURATION DES QUARTIERS PRÉCAIRES : LE GOUVERNEMENT VA CHANGER LE CADRE DE VIE DE MILLIERS DE FAMILLES

Permettre à chaque Ivoirien et chaque Ivoirienne d'accéder à des conditions de vie décente, quel que soit l'endroit où il se trouve sur le territoire national, est une exigence dans une Côte d'Ivoire solidaire. La restructuration des quartiers précaires s'inscrit dans cette vision. Ce projet de haute portée sociale va changer la vie de milliers de familles. C'est un programme social très attendu. Fort de l'engagement du Président de la République, Alassane Ouattara, d'offrir à chaque Ivoirien un cadre de vie décent, le Ministère de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme a lancé le Projet d'aménagement des quartiers restructurés d'Abidjan (PAQRA). (Source : CICG)



LA CÔTE D'IVOIRE PARTICIPE AU 2E SOMMET DU G25 SUR LE CAFÉ AFRICAIN EN OUGANDA

Les 25 pays-membres de l'Organisation inter-africaine de café (OIAF) se sont réunis à Kampala (OUGANDA), du 07 au 10 août 2023, sous la présidence effective de SEM Yoweri K. Museveni, Chef de l'État - Président de la République de l'Ouganda, en vue de prendre part au 2e Sommet du G25 sur le Café africain avec pour thème "Transformer le secteur africain du Café par la valeur ajoutée". La délégation de la Côte d'Ivoire, troisième producteur africain de Café, et par ailleurs membre fondateur de l'OIAF, était conduite par SEM. Aly Touré, représentant permanent de la Côte d'Ivoire auprès des Organisations internationales de produits de base et composée des fonctionnaires du Ministère du Commerce et de l'Industrie, du Ministère d'État, Ministère de l'Agriculture et du Développement rural, ainsi que du Conseil café cacao.



JOURNÉE INTERNATIONALE DE LA JEUNESSE : LE GOUVERNEMENT IVOIRIEN RÉAFFIRME SA VOLONTÉ D'AMPLIFIER ET D'ACCÉLÉRER SES INITIATIVES ET DISPOSITIFS AU PROFIT DES JEUNES

Le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, a exprimé la volonté du Gouvernement d'amplifier et d'accélérer ses initiatives et dispositifs au profit des jeunes ivoiriens. C'était le samedi 12 juillet 2023, à l'occasion de la célébration de la Journée internationale de la jeunesse placée sous le thème : "Compétences vertes pour les jeunes : vers un monde durable". Pour le ministre Mamadou Touré, la présente célébration de la Journée internationale de la jeunesse est une occasion de célébrer et saluer l'engagement et l'énergie déployée par la jeunesse pour contribuer au développement de la Côte d'Ivoire. (Source : CICG)

» AGENCE DE PRESSE

Economie 



LA CÔTE D'IVOIRE SE DOTE D'UN SEPTIÈME PATROUILLEUR POUR LA MARINE NATIONALE

La Côte d'Ivoire vient d'acquérir un nouveau navire de la classe des patrouilleurs, qui fera son entrée dans le canal de Vridi, avant d'être accueilli, mercredi 16 août 2023, dans son port d'attache. Ce tout nouveau patrouilleur appelé "OPV (Oceanic patrol vessel) 45" sera accueilli par la hiérarchie militaire, à l'occasion d'une cérémonie d'accueil prévue, mercredi 15 août 2023, à la base annexe de la Marine nationale, dans la commune du Plateau. Le sixième patrouilleur OPV 45 de haute mer acquis par la Marine nationale, faut-il le rappeler, a été baptisé jeudi 15 juin 2023 du nom de "Espérance", à la base navale annexe du Plateau à Abidjan, en présence de plusieurs personnalités, dont le ministre d'État, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara, et de la ministre de la Fonction publique, Anne Ouloto, marraine du navire.



DE NOUVEAUX OUTILS DU CHPH POUR LA COMMERCIALISATION INTÉRIEURE DES PRODUITS ET SOUS-PRODUITS DE L'HÉVÉA ET DU PALMIER À HUILE

Conformément à sa mission d'assurer une meilleure organisation de la commercialisation intérieure des produits et sous-produits de l'hévéa et du palmier à huile, le Conseil hévéa-palmier à huile (CHPH) procède à la mise en place d'actions et de mesures permettant une meilleure régulation de ces filières, comme annoncée par décrets en Conseil des ministres du 22 mars 2023. Ces innovations initiées par le Conseil hévéa-palmier à huile, sous la conduite du Ministère de l'Agriculture et du Développement rural, est un nouveau pas vers la traçabilité dans ces deux filières, comme souhaité par l'ensemble des acteurs et instruit par le Gouvernement ivoirien.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36



@gouvciofficial



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci 101



101
* 100 Gouvernement *

Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale